

Confesiones de Cohen ante el Congreso ponen a Trump contra la pared



Washington, 28 feb (RHC) Quien fuera el hombre de confianza de Donald Trump, su exabogado Michael Cohen, testificará hoy ante un comité del Congreso de Estados Unidos y son altas las expectativas sobre cuánto más podría aportar contra su exjefe.

Cultura del engaño, manipulación de registros financieros, pagos para silenciar aventuras extramaritales, formaron parte de las comprometedoras revelaciones en una maratónica sesión del Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes, transmitida la víspera en vivo por las cadenas de televisión.

'Me avergüenzo de haber elegido participar en la ocultación de los actos ilícitos del señor Trump en lugar de escuchar la voz de mi conciencia', expresó Cohen al lanzar su bomba.

La comparecencia ocupó los espacios principales de noticias y los cintillos de los más importantes periódicos, opacando incluso la segunda cumbre que este mismo miércoles protagonizaron Trump y el líder norcoreano Kim Jong-un en Hanoi, capital vietnamita, resalta Prensa Latina.

Cohen alegó al Congreso, entre otras cosas, que su exjefe reaccionó con júbilo cuando se enteró de forma anticipada que WikiLeaks difundiría en 2016 correos electrónicos que perjudicarían la campaña de la entonces candidata demócrata Hillary Clinton.

Según su ahora enemigo declarado, Trump es un racista que reclutó a los que lo rodeaban en una cultura de engaño.

'¿Hay algún otro acto ilícito o ilegal del que tenga conocimiento con respecto a Donald Trump que aún no hayamos discutido hoy?', preguntó el representante Raja Krishnamoorthi, demócrata por Illinois.

Cohen, aunque no señaló un hecho en específico, afirmó que sí hay elementos nuevos, pero 'son parte de la investigación que actualmente está siendo examinada por el Distrito Sur de Nueva York'.

Para algunos analistas las actuales alegaciones podrían significar un posible riesgo legal para el presidente, ya que sus afirmaciones fueron respaldadas por pruebas.

Por ejemplo, su ex apagafuegos, presentó documentos sobre el pago que involucra a la estrella de cine para adultos Stephanie Clifford (Stormy Daniels) a cambio de su silencio por un presunto amorío.

Sin embargo, 'eres un mentiroso patológico', catalogó a Cohen el representante Paul A. Gosar, republicano de Arizona al salir en defensa del gobernante. 'Nadie debería escucharte y darte credibilidad', agregó.

Cohen reconoció haber faltado a la verdad sobre su papel en una propuesta de negocios de Trump en Moscú durante las elecciones de 2016 (Trump Tower) y en busca de acuerdos accedió a cooperar en la investigación del abogado especial Robert Mueller sobre la supuesta interferencia de Rusia en esos comicios.

El exabogado de Trump deberá presentarse en prisión para el cumplimiento de su sentencia de tres años a partir del 6 de mayo, entre otros cargos, por haber mentido previamente al Congreso.

Al testimonio público de ayer, le antecedió uno el martes a puerta cerrada en el Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184685-confesiones-de-cohen-ante-el-congreso-ponen-a-trump-contra-la-pared>



Radio Habana Cuba